

Ab heute...

Geschrieben von Devlaudt - 24.06.2008 11:44

Ab heute bin ich nicht mehr in der Gilde...sag allen Danke für die schöne Zeit aber wir werden sicherlich noch das ein oder andere Spiel zusammen machen...

Euer Dev

=====

der nächste

Geschrieben von elcosa - 24.06.2008 11:55

schade dev, aber auch dich kann ich verstehen. wir sehen uns auf dem platz wieder.

Ig elcosa

=====

Schade

Geschrieben von TSchreiber - 24.06.2008 15:39

Finde ich Schade und meine Meinung zum Thema habe ich im internen Bereich gepostet

=====